

FIAT 128 TZ, Mauro Bonfanti, quien alguna vez incursionara en los TZ 1600, confirmó su retorno a la actividad



El histórico piloto de los FIAT 128 TZ, Mauro Bonfanti, quien alguna vez incursionara en los TZ 1600, confirmó su retorno a la actividad.

El Esperancino nos comentaba:

“La verdad que siempre estuvieron las ganas de seguir, pero por diversas situaciones no se pudo encontrar continuidad.

Hace un tiempo nos agarró ganas de volver a la categoría y empezamos a hacer un Fiat Uno.

Realmente no sé si lo voy a poder correr por el presupuesto, pero en caso que no lo pueda correr, el auto va a estar en alquiler, ya que contamos con la disposición de una máquina para hacer amortiguadores y de herramientas para poder atenderlo.

Con la máquina para hacer amortiguadores, estamos haciendo tanto para el auto como para probar con otros autos.

No sabemos si el Fiat Uno va a llegar a estar listo para la primera por la situación económica y también para no apurar los plazos de armado, debido a que lo estamos haciendo bien a conciencia para que sea un muy buen auto.

El motor ya lo tiene Hernán Bonvin en su taller y la construcción del auto estuvo a cargo de Gastón Mierke en Nelson.”